

# Journalistes d'action, femmes de coeur

Yaoundé, 27 février 2015

Au Collectif « Unis pour le Cameroun »

**Objet :** Adhésion à votre idée de marche patriotique

**Messieurs**

L'association dénommée **JAFEC** (Journalistes d'action, Femmes de cœur) vient par la présente marquer son adhésion à votre idée de marche patriotique pour soutenir les Forces armées camerounaises et amies au front contre Boko Haram. Le patriotisme et le concept citoyen que votre initiative charrie sont des valeurs chères et à consolider dans notre sous-région en général et notre pays en particulier. Puisse votre idée être une bonne graine qui produira demain d'abondants et bons fruits de solidarité et du sens du devoir. Nous souhaitons surtout qu'elle soit un repère pour la génération actuelle et celle à venir. **JAFEC** adhère à l'initiative et sera des vôtres le 28 février 2015 pour la marche.

Confraternellement !

Pour **JAFEC**, la présidente  
Jeanine FANKAM

